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Anf .... age 

der Abg" Meiss! t DlpLtng 0 Hanl"'elch , Dr.Scrtnzf 
und Genössen 
an den Herrn 8undes:nlnistef'" tUr Land-u .. Forstwlrtschaft 
betreffend Preisveriall von Schlachtrlndern~ 

Der aus verschiedenen Granden, wie % .• 8 .. duroh 
die verschlechterte Exporlsltuation von Schlachtrindern , 
eingetretene Preisver-faU bel Schlachtrindern hat zu 
einer weitergehenden Einkoml11ensvermlnderung im 
Bereich der Landwirtschaft geführt" So werden beI
spielsweise auf dem Gr-azer Markt ZU,.. Zelt ruf" 
Schlachlroinder nur 12 bis 16 S pro Kilogramm bezahlt •. 
Dieser PrelsverfaU wird nach vorliegenden InformatIonen 
auch auf die EinfuhrkonUngente von Rindfleisch aus 
Oststaaten , vor allem aus Polen, zurückgeführt., die 
mit eine Ursache für drese Entwicklung sind .. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher 
an den Herrn Bundesminister tU ... Land-u"Forstwtrtschaft 
die 

Anfrage: 

1) \/Velche Maßnahmen haben Sie ergriffen, um den 
Export von Schlachtr'lndern fn EWG-Länder,. vor 
allem nach ltaUen? wieder zu aktivIeren? 

2) Sind Sie bereit. sich dafür einzusetzen, daß die 
ExportstOlzungen für Schlachtrinder Im' Hinblick 

auf die ZoHg!"'enze angemessen erhöht werden? 
.3) Welche Men.ger.l RindfleIsch wurden In diesem 

Jahr aus anderen Staaten t vor allem von 
Oststaaten p eingefahrt? 

Wien, 1973-11 ... 0P 
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